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Verbale del Consiglio di Corso di Studi in Odontoiatria e Protesi Dentaria  

Riunione del 19 Dicembre 2023 

 

Il giorno 19 Dicembre 2023 si è riunito, sia in presenza che in modalità telematica su 

piattaforma Teams, il Consiglio di Corso di Studio del Corso di Laurea Magistrale a Ciclo 

Unico in Odontoiatria e Protesi Dentaria dell’Università Politecnica delle Marche, 

convocato mezzo mail con nota in data 13.12.23 dal Presidente Prof. Angelo Putignano, 

per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

  

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Presa in carico relazione annuale AVA 2023 

3. Commento indicatori AVA per la Scheda di Monitoraggio Annuale (SMA) 

4. Analisi questionari di valutazione “Corsi di Studio, Aule, Attrezzature e Servizi 

di supporto” e “Prove d’esame” (schede 2-parte A e B) 

5. Analisi questionari ALMA Laurea  

6. Gestione Azioni di Miglioramento 

7. Varie ed eventuali   

 

Alle ore 13:10 il Presidente, preso atto di tutte le giustificazioni di assenza pervenute, 

verificata la validità della seduta sulla base dei componenti presenti e collegati online via 

Teams, dichiara aperta la riunione. 

Svolge funzione di supporto amministrativo e di segretario verbalizzante la Prof.ssa 

Giovanna Orsini.  

  

Oggetto n.1- Comunicazioni del Presidente 

Il Prof. Putignano, Presidente del CLOPD, presenta all’assemblea le seguenti 

comunicazioni: 

L’organizzazione AISO (Associazione Italiana Studenti di Odontoiatria) ha 

richiesto la possibilità di usufruire delle aule del quarto piano del polo Murri 

dell’Università per svolgere delle attività inerenti alla didattica e alla pratica 

odontoiatrica. Il Presidente in accordo con il Consiglio approva la richiesta e si 

organizzerà con l’associazione per il corretto svolgimento delle attività richieste. 

 

Oggetto n.2- Presa in carico relazione annuale AVA 2023 

Il Presidente ha presentato il risultato della relazione annuale AVA del 2023, 

evidenziando le criticità ed i punti di forza emersi dagli indicatori ANVUR, per la presa 

in carico da parte del Consiglio. Il Presidente enuncia l’unica criticità emersa inerente ai 
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valori inferiori alle medie di riferimento relativamente alla percentuale di studenti che 

proseguono al II anno nello stesso CdS (iC14), ed alla percentuale di studenti che 

proseguono al II anno nello stesso corso di studio avendo acquisito almeno 2/3 dei CFU 

previsti al I anno (iC16bis). Questi valori sono rimasti invariati rispetto l’anno precedente, 

indicando come possibile causa la possibile rinuncia agli studi degli studenti che provano 

ad iscriversi ad altri Corsi di Laurea. Mentre, i punti di forza del Corso di Odontoiatria e 

Protesi Dentaria (LM-46) presentano i valori più alti rispetto alle medie riguardo la 

percentuale di Laureati entro la durata normale del corso (iC02). Il Presidente termina il 

punto in oggetto ed il Consiglio ne prende atto.  

 

Oggetto n.3- Commento indicatori AVA per la Scheda di Monitoraggio annuale 

(SMA) 

Il Presidente ha mostrato l’analisi dei commenti SMA 2022-2023 (come da criteri definiti 

nella P.A. 09 "Linee Guida per la compilazione delle SMA"), riportando le due modifiche 

da apportare come: indicare la data di approvazione della SMA, motivo di oggetto del 

CdS; inserimento della spunta alla voce “utilizzo questa versione come SMA”. Dunque, 

mostrati questi due commenti, il Presidente chiede l’approvazione della SMA da parte del 

Consiglio, che dopo presa visione, approva.  

 

 

 

Oggetto n.4. Analisi questionari di valutazione “Corsi di Studio, Aule, Attrezzature 

e Servizi di supporto” e “Prove d’esame” (schede 2-4 parte A e B) 

Il Presidente sottolinea come le gran parte dei valori inerenti alle Aule, Attrezzature, 

Servizi di supporto e Prove d’esame. Unico valore negativo è il valore dei laboratori, 

evidenziando come uno studente su 5 ha dato una grave insufficienza all’adeguatezza dei 

laboratori.  

 

Oggetto n.5. Alma Laurea dei laureati nell’anno solare 2022 

Il Presidente ha riassunto la percentuale di esiti positivi e negativi per ogni quesito dei 

questionari ALMA Laurea. Il Presidente ha comunicato i giudizi positivi evidenziando i 

seguenti valori: regolarità della frequenza, soddisfazione del corso di laurea, valutazione 

delle aule. In secondo luogo, ha commentato i giudizi negativi sottolineando come la 

valutazione delle postazioni informatiche e delle attrezzature per le altre attività 

didattiche. 

Un altro lato negativo è che il 41% dei laureati si iscriverebbero allo stesso corso ma in 

un'altra sede e dato che i questionari della didattica sono positivi, il Presidente sottolinea 

che questo risultato sia dovuto al basso livello dell’aula manichini e di alcune postazioni 

per attività clinica.  
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Per quanto riguarda il Tasso di occupazione, dopo 3 anni dalla laurea gli studenti hanno 

un’occupaizone del 100%  

 

Oggetto n.6. Presa Visione del modulo Gestione delle Azioni di Miglioramento 

Il Presidente descrive al Consiglio il modulo delle Gestione delle Azioni di 

Miglioramento in cui non sono state risolte le criticità inerenti all’inadeguatezza dei 

laboratori e al malfunzionamento di alcune postazioni per il tirocinio clinico  

  

Oggetto n.7. Varie ed eventuali 

 

Il Presidente comunica che ad inizio anno verranno proposti di nuovi seminari inerenti i 

temi di digitalizzazione e documentazione odontoiatrica e di un progetto didattico 

riguardante l’educazione alla salute orale. 

 

 

Dopo la descrizione degli OdG un componente del consiglio ha sottolineato dei problemi 

tecnici e migliorie dell’aula 1 che vengono così riassunti: 

- spostare la lavagna in aula 1 del polo Murri in modo da poter essere utilizzata 

durante la proiezione della presentazione. 

- funzionamento delle tapparelle avvolgibili in modo da poter oscurare 

completamente l’aula e rendere le immagini più visibili da parte degli studenti. 

- avere la possibilità di avere un microfono 

 

 

Il Presidente saluta la commissione augurando felici vacanze di Natale 

 

  

Non essendoci altro da discutere la seduta è tolta alle ore 13.35 

  

  

  

IL PRESIDENTE DEL CCdS in                                                      IL SEGRETARIO 

ODONTOIATRIA E P.D.                                                                VERBALIZZANTE 

Prof. Angelo Putignano                                                                    Prof. Giovanna Orsini 


